
PROCÈS-VERBAL 

DE LA SESSION ORDINAIRE DU 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE SECONDAIRE NATAGAN 

 

 

 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 

ORDINAIRE TENUE LE 21 MARS 2017 

 

 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire Natagan 
tenue au local 310 le vingt et un mars deux mille dix-sept. 

 

 

 
Sont présents (es) :  Mmes 

         Lucie Rajotte 

         Valérie Rivest 

         Mélanie Fiset 

         Nancy Létourneau 

         Émilie Julien-Roy 

         Karianne Bédard 

         Valérie Veilleux 

         Karine Briand 

         Chantal Picard 

 

M. 

     Mario Massé 

     Charles Rouillard 

 

 

Est absent  M. 
      Jonathan Cossette 
 
 
 
 
 



Mot de bienvenue  
 

 

Vérification du 
quorum 
 
 

Le quorum est atteint 

Lecture et adoption 
de l’ordre du jour du  
21 mars 2017 
 

CE-737-17 Il est résolu sur proposition de  
  Mme Émilie Julien-Roy                   
                     Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 
 

Adoptée 
 

 

Adoption du procès-
verbal du  
24 janvier 2017 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Approbation de la 
grille matières 2017-
2018 
 
 
 
 
 
 
 
Informations 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

3.1 Suivi du dernier conseil d’établissement 
 
 
CE-738-17 Il est résolu sur proposition de  
   Mme Karianne Bédard 
  Que le procès verbal soit adopté tel que présenté. 

 
Adoptée 

 
 
 
 
 

CE-739-17        Il est résolu sur proposition de  
   Mme Valérie Veilleux         
                          Que la grille matière soit adopté tel que présenté. 
 

Adoptée 
 

 
 
 
 

a) Règles de passage d’un niveau à l’autre au secondaire : 
 

Les enseignants expliquent aux élèves concernés qu’ils doivent 
continuer leurs efforts. 

 
 

b)  Soirée-conférence transition primaire-secondaire (à venir) 
 

 Préparer les élèves et les parents à l’entrée au secondaire. 
 Un dîner sera organisé pour parler du secondaire à l’école 

Des Coteaux. 

 Les étudiants de 6e année ont commencés l’installation d’un 
cadenas sur leur casier en vue de leurs arrivées au 
secondaire. 

 
 



Rapports 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

De la direction :  
  

a) Comité HDAA  
1. Organisation scolaire : 

 

 Science de secondaire 4 
 Classe de soutien : est-ce que nous répondons bien aux 

besoins? 
Il y a une remise en question sur l’approche du 
programme. 
 

 FMSS : 
Nous nous demandons comment apporter de la 
nouveauté au programme. Les élèves ont les stages à 
cœur, mais pas la scolarité. 

 
b) Nous avons de la nouveauté dans les professeurs et pour 

l’entretien ménagé. 
 

c) Rencontre des parents pour l’attitude et le relevé scolaire. 
 

d) Les étudiants de 3e secondaire iront au Centre de Formation 
Professionnel à Val-D’Or le 22 mars prochain pour explorer les 
programmes. 
 

e) Jasmin Timons donne maintenant des cours de musique aux 
étudiants 2 midis par semaine.  

 Le club optimiste a contribué avec l’achat d’un piano. 
 Nous avons également eu le don d’une guitare gauchère. 
 Pour mener à bien cette activité, le local de réflexion sera 

déménagé et transformé en local de musique.  
 

 
 Représentante des enseignants :  

 
a) Le carnaval c’est déroulé les 23 et 24 février. Nous avons eu une 

belle participation. 
 

b) La journée blanche était le 17 mars. Certains étudiants ont pu 
profiter d’une belle journée au Mont-vidéo. Tandis que les autres 
ont passés la journée à Val-D’Or à jouer aux quilles, aux billards et 
à magasiner. 
 
 

c) Les étudiants de 3e secondaire et de FMSS ont fait leur souper 
spaghetti le 15 mars et ont reçu entre 100 et 150 personnes. 
 

d) Pour la semaine du français, nous avons organisé une dictée qui 
était donnée par nos directions. Des prix ont été remis aux 
étudiants qui ont eu le moins de fautes d’orthographe. 

 
e) Fusion Jeunesse. 



 
f) Line Comtois est venue aider les étudiants dans la fabrication de 

nœuds papillon et de choux pour les cheveux. 
 

g) La finale locale de secondaire en spectacle s’est produit le 10 
mars. 12 numéros ont été présenté à nos 4 juges. Nous aurons 4 
représentants à la finale régionale à Amos. 
 

h) Le 31 mars 2017 à la 3e période, il y aura une activité organisée 
par le Centre de prévention du suicide pour les élèves de 4e et 5e 
secondaire. 
 

i) Amélioration du français 
 Livre à toutes les classes aux p.4 
 Activité Manga 
 Mot du jour (Avril) 
 31 mars Atelier conférence 

 
 
 
Représentante des élèves :  
 

a) Activité midi.  
 Des tournois de volley-ball et de badminton sont organisé 

sur l’heure du midi. Nous avons généralement entre 50 et 
60 inscription. Généralement des filles. 
 

b) Gala méritas 
 

c) Spectacle des finissants 
 Le spectacle approche rapidement. Les élèves consacrent 

beaucoup de temps.  

 Go Go Go!!! 
d) Cantine 

 C’est un très bon moyen de financement pour les finissants. 
 C’est aussi utile pour les élèves. 

 
e) Journée blanche. 

 Sur 103 inscription, 95 élève se sont présentés. 
 

f) Conseil étudiant 

 Les activités pour la st-valentin ont été bien apprécier des 
élèves. 

 D’autres activités seront organisé pour pâques. 

 Une journée thématique sur les jumeaux aura lieu bientôt. 
 

g) Journée verte 
 

h)  Semaine de la persévérance scolaire 
 Les enseignants ont écrit des petits mots d’encouragement 

aux étudiants mettant un effort particulier au travail en 
classe et leurs ont remis un petit gâteau. 



 Certains élèves étaient tristes de ne pas avoir été 
remarqué. 
 

i) Secondaire en spectacle 
 

j) Échange étudiant 
 Carley 

 
k) Jasmin Timons 

 
l) Sports étudiants 

 L’équipe de volley-ball féminine authentique à terminer 
meilleur de sa catégorie. 

 Marianne Hardy a terminé 3e au Québec en badminton. 
m) Cafétéria 

 Cela fait 4 fois que l’école réalise les dîner à 5$ auprès des 
étudiants. Ils sont très populaires.  

 L’école aimerait intégrer la poutine santé à l’école. Les 
étudiants de 5e secondaire ont essayer en économie-
familiale et c’est savoureux. 
 

n) Dans le cadre de leur cours d’éducation physique, les élèves de 
secondaire 5 ont été au Mont-vidéo pour faire de la raquette. 
 

o) Activités entrepreneuriales 

 SADC et CLD Amos 
 Wow équipe Charles, Gabriel et Samuel 
 Cégep en administration 

 
p) Les étudiants de secondaire 5 ont procédés à leur inscription au 

cégep et en formation professionnelle. 
 

q) Dans le cadre de leur cours de projet intégrateur (secondaire 5), 
Raphaël Trottier et Samuel Alain vont mettre sur pied une ligue de 
hockey cosom avec l’aide de bénévole et de Yann professeur 
d’éducation physique. 
 
 

r) Radio étudiante 

 La radio étudiante est brisée. Les élèves vont faire une 
demande au conseil étudiant pour la réparer. 

 
Correspondance 
 
 

Aucune correspondance. 
 
 

Questions du public 
 
 
 
Varia 
 
 

 Même chanson 
 Volume trop élevé 

 
 
Aucun  
 
 



 
Levée de la 
rencontre 

CE-740-17 Il est résolu sur proposition de  
Mme Lucie Rajotte                 
                    Que la rencontre soit levée. 
 
Il est 8h14. 

Adoptée 

 
 
 
 
 
 
                   

         Mme Lucie Rajotte, Présidente   M. Mario Massé, Directeur 


